



## Tangani Sampah lewat Gerakan Organikkan Jogja

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Menangani persoalan sampah, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta menggalakkan gerakan Organikkan Jogja. Gerakan ini diharapkan



JANIKA IRWAN/JOGLO JOGJA  
**Sugeng Darmanto**  
Kepala DLH Kota Yogyakarta

mampu mengurangi sampah sejak dari rumah tangga.

Kepala DLH Kota Yogyakarta Sugeng Darmanto menyampaikan, pada awal 2023 lalu pihaknya telah menjalankan program pengurangan sampah anorganik. DLH mengklaim, program itu dapat mengurangi sampah sebanyak 100 ton dari timbul sampah sebanyak 200 ton. Sehingga, program organikkan Jogja ini, dia menyebut, bisa menjadi solusi penanganan sampah organik dari hulunya.

"Intinya, penguatan rumah tangga untuk pengurangan sampah di hulunya. Kalau hilirnya pengolahan sampah pabrik dan sebagainya," ung-

kapnya saat ditemui usai FGD dengan Forum Bank Sampah Kota Yogyakarta di Hotel Tara, Selasa (30/7). Menurut Sugeng, kenapa penanganan hulu ini penting, dikarenakan akan mampu menurunkan

kan volume sampah yang masuk TPST maupun TPA. "Bagaimana pun luasnya TPA kalau hulunya tidak dibangun tetap akan penuh. Jadi menggerakkan masyarakat untuk peduli dalam rangka pengurangan sampah," jelasnya.

Mekanisme teknis program ini, DLH mencontohkan, masyarakat bisa membuat biopori. Yaitu lubang tanah vertikal yang difungsikan sebagai sarana pengomposan. "Karena sampah organik, masyarakat bisa melakukan biopori atau pun yang lainnya. Tapi intinya sampah organik harus habis di rumah tangga," tegasnya.

■ Baca **TANGANI...** Hal II

# Tangani Sampah lewat Gerakan Organikkan Jogja

sambungan dari hal Joglo Jogja

Sementara itu, saat ditanya kuota sampah yang dibuang ke TPSA Piyungan untuk menangani sampah saat ini, dia tidak

memberikan jawaban pasti. Pihaknya mengatakan, hal itu tergantung Pemprov DIY. "Kalau itu bergantung dari

DIY memberikan kuota atau tidak, dan itu *kan* sangat fluktuatif, tergantung dari situasionalnya," katanya. **(nik/ree)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005